
 
 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 139/2009 DE LA J UNTA DE 
FACULTAD DE BIBLIOTECONOMÍA Y DOCUMENTACIÓN DE LA 

UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA 
 

 
Día y hora de la reunión: 18 de junio de 2009 a las 12,30 h. en primera 
convocatoria y diez minutos más tarde en segunda 
 
Lugar: Sala de Juntas. 
 
Asistencia/Ausencia: 
 
Miembros natos:  
Decano Agustín Vivas Moreno Asistencia  
Vicedecana Docencia María Victoria Nuño Moral Baja  
Vicedecana Comunicación María Victoria Carrillo Durán Asistencia  
Secretario Docente María J. Reyes Barragán Asistencia  
Administradora del Centro Carmen Rincón Suárez-Bárcena Asistencia  
Delegado del Centro Eduardo Muriel Martín Ausencia 
Subdelegada de Centro Verónica Granadero Estrada Asistencia  
 
Profesorado:  
Pedro Luis Lorenzo Cadarso Ausente 
Mario Pedro Díaz Barrado Asistencia    
Vicente Guerrero Bote Ausente  
María Cristina López Pujalte Asistencia  
Antonio Pulgarín Guerrero Ausente 
José Luis Bonal Zazo Ausente  
María del Pilar Ortego de Lorenzo Cáceres Asistencia  
Antonio Muñoz Cañavate Ausente  
Margarita Pérez Pulido Ausencia 
Felipe Zapico Alonso Ausencia 
Carmen Solano Macías Asistencia  
Cristina Faba Pérez Asistencia  
Soledad Ruano López Asistencia  
Javier Trabadela Robles Asistencia  
Ana Castillo Díaz Asistencia  
Rocío Gómez Crisóstomo Ausente  
 
Representantes de Departamento:  
Matemáticas Eduardo Corbacho Cortés Ausencia 
Filología Inglesa Mª Isabel Morera Bañas Ausencia 
Direc. de Empresas y Sociología Leonor Gómez Cabranes Ausencia 
Filología Hispánica   
Información y Comunicación  Ausencia 
Arte y CC. Del Territorio  Ausencia 
Historia  Ausencia 
Derecho Público José María Cruz Caballero Ausencia 
Economía Javier de Miguel Vélez Ausencia 
Ing.de Sistemas Informáticos. Jesús María Álvarez Llorente Asistencia  
 
Representantes del Personal de Administración y Servicios: 
  
 
Representantes de Alumnos:  
Roberto Nieves de la Fuente Asistencia   



Alejandro Caldito Gil Ausencia 
Lorena Aida Galano Velasco Ausencia 
Ramón García-Ontiveros García-Cernuda Ausencia 
Juan Jesús Ignacio Módenes Ausencia 
Manuel José Mansilla Luengo Ausente 
 
Invitados asistentes a la Junta de Facultad  
José Luís Garrafón Velasco  
Miguel Ángel López Alonso  
Jorge Caldera Serrano  
Miguel Ángel Encabo Vera  
Antonio García Díaz  
 
 
Orden del Día: 
 

1. Informe del Decano 

2. Aprobación, si procede, de actas anteriores 

3. Nombramiento de las Comisiones de Calidad de las titulaciones del 
Centro, atendiendo a la nueva normativa del Vicerrectorado de 
Calidad. 

4. Aprobación, si procede, de los horarios de la Diplomatura en 
Biblioteconomía y Documentación y de Licenciatura en 
Documentación. 

5. Aprobación, si procede, de las ayudas para la realización de acciones 
de apoyo a la actividad docente para el curso 2009/2010. 

6. Modificación de los miembros de la Comisión de Bibliotecas. 

7. Nombramiento de la Comisión del “Máster de Documentación y 
Comunicación Digital, inclusión posterior de otro punto del orden del 
día de esta junta de Centro, realizado el 15-06-09. 

8. Asuntos de trámite. 

9. Ruegos y preguntas 

A DELIBERACIONES: 

Primera: El Presidente abre la sesión felicitando a la profesora Nuño por su 
reciente maternidad, a la profesora Carmen Díez por su incorporación a la 
Junta de Facultad de este Centro como representante del Departamento de 
Arte y CC del Territorio a Raquel Fernández por la labor realizada como 
secretaria del Decano en sustitución de Dª Ana Godoy por baja de enfermedad, 
a Manuel Portalo por su jubilación señalando el esfuerzo realizado en estos 
siete años que ha estado con nosotros, a Estrella Barragán que ha obtenido un 
premio por la obra “La siembra” y por último expresa sus condolencias por la 
reciente defunción del padre de nuestra compañera de secretaria María Jesús 
Salas. 

En otro orden de cosas, el Decano informa que en la última Junta de Gobierno 
se aprobó el Grado de Información y Comunicación, como doble titulación con 
Comunicación Audiovisual. Actualmente se esta trabajando en la elaboración 
del Grado de Información y Documentación. 



Sobre el Grado de Comunicación Audiovisual la profesora Carrillo informa que 
ya ha sido aprobado por la ANECA, se han realizado las fichas y se han 
enviado al vicerrectorado, estando en espera de que le den el visto bueno para 
poder realizar los contenidos. 

En lo atinente al máster informa que se han aprobado cinco propuestas de 
máster, encontrándose entre estas propuestas el máster de Información y 
Comunicación Digital. Cuando este comience a impartirse desaparecerá 
primero de Licenciatura en Documentación. 

Sobre infraestructuras, informa que la pizarra digital ya está instalada en el aula 
1 y el cañón de esa aula se va a trasladar al seminario donde estaba la 
copistería. Se habló con COPYBASA para que se hicieran cargo del servicio de 
reprografía, pero hasta la fecha es difícil establecer este servicio, de todas 
maneras se seguirá intentando. También se informo sobre las acciones que se 
están llevando acabo para la adaptación de espacios ante la inminente puesta 
en marcha del Grado de Comunicación Audiovisual, como aprovechar el 
espacio de los despachos de la Biblioteca para nuevos seminarios y crear un 
nuevo despacho en la terraza. Sobre la petición del Consejo de alumnos de 
una base para aparcar las bicicletas, está en fase de instalación. Se informó 
sobre la posibilidad de instalar dos pantallas en la mesa del salón de actos. 

Se han concedido las ayudas solicitadas  para el Plan de adaptación de la Uex 
al Espacio Europeo de Educación Superior. 

Por último el Decano informa sobre otras actividades realizadas en el Centro 
como la Gala Creavi, el ciclo de cine y el proyecto sobre la instalación de 
anclajes para realizar exposiciones fotográficas en el pasillo de abajo frente a 
las aulas 1-4, actividades todas ellas realizadas por los alumnos y el Consejo 
de Alumnos. 

Se abre un turno de palabras. 

D. Miguel Ángel López pregunta cuando comienza el máster, el Decano 
contesta que en el curso 2010/2011. 

D. Mario Díaz Barrado pregunta si se van a dar plazos para la elaboración de 
contenidos y como se van a desarrollar porque el alumno tendrá que tener 
conocimiento de los contenidos de la asignatura. La profesora Carrillo contesta 
que tienen que tener respuesta del vicerrectorado antes del 30 de junio, realizar 
las fichas y antes del 30 de julio el profesor tiene que elaborarlos. Las fichas las 
tienen que llevar acabo la comisión que se va a nombrar hoy. También hay que 
elaborar la guía académica. 

D. Jorge Caldera  iba a preguntar lo mismo que el profesor Mario Díaz Barrado 
por lo que se da por contestado. 

Dª Cristina Faba pregunta si el máster se aprueba con la amortización de la 
licenciatura, contestándole que si. 

Segundo:  Se presentan para su aprobación las actas 135-138. Se aprueban 
por unanimidad de los miembros presentes en Junta de Facultad. 

Tercero: El presidente de la Junta cede la palabra al coordinador de la Gestión 
de Calidad del Centro para que explique las funciones de las comisiones de  
Calidad de las Titulaciones siguiendo la normativa del Vicerrectorado de 



Calidad. Este informa que estas comisiones asumen las funciones de las 
comisiones de coordinación de títulos y son comisiones independientes de 
Decanato, se encargan de los planes docentes, acciones tutoriales y su 
composición estaría formada por 1 coordinados, 2 alumnos, 1 representante 
del PAS y hasta 7 profesores de áreas implicadas en la titulación. Cada 
Comisión determinará quien es el coordinador de la misma. 

Turno de palabras:  

D. Antonio García Díaz se disculpa por haber llegado tarde y pregunta como se 
va a realizar. El presidente de la Junta le contesta que ahora se va a abordar.  

Hay que nombrar dos comisiones una para cada titulación. 

Se comienza por el Grado de Comunicación Audiovisual:  

- Propuesta de profesores de otras áreas que quieran estar en la 
comisión. Se proponen Dª Carmen Díez, Dª María Victoria Nuño y D. 
Miguel Ángel Encabo como representantes de otras áreas. Se 
somete a votación, se aprueba por consenso de los representantes 
en Junta de Facultad.  

- Propuesta de representantes del Área de CAP. Se proponen: Dª 
Soledad Ruano, Dª Mª Victoria Carrillo, D. Javier Trabadelas y Dª 
Ana Castillo, D. Antonio García y D. José Luís Garralón. Al ser más 
de cuatro miembros se procede a votar con voto secreto a cada uno 
de los representantes propuestos. Soledad Ruano (11 votos); Victoria 
Carrillo (12 votos); Javier Trabadelas (13 votos); Ana Castillo (12 
votos); Antonio García Diez (6 votos); José Luís Garralon (6 votos). 
Acto seguido el presidente de la junta procede a dirimir el empate con 
una segunda votación en la que Antonio García (7 votos) y José Luís 
Garralon (4 votos). Se aprueba 

- Representante del PAS: Dª Mª Jesús Salas. Se aprueba 

- Representantes de los alumnos: D. Roberto Nieves y Dª Verónica 
Granadero Estrado. Se aprueba 

 Grado de Información y Documentación: 

- Propuesta de profesores de otras áreas para la comisión. Se 
proponen Pedro Luís Lorenzo Cadalso e Indira García Cortes. Se 
aprueba. 

- Propuesta de profesores del área de Biblioteconomía y 
Documentación. Se proponen: Dª Rosario Fernández Falero, Dª 
Cristina López Pujalte, D. Miguel Ángel López Alonso, Dª Carmen 
Solano y Dª Cristina Faba. Se aprueba por consenso de los 
representantes presentes en Junta de Facultad.  

- Representante del PAS: D. Juan José Mendoza. Se aprueba 

- Representantes de los alumnos: D. Juan Módenes y D. Ramón 
García-Ontiveros. Se aprueba. 

Cuarto:  Se presentan los horarios de la Diplomatura en Biblioteconomía y 
Documentación y de Licenciatura en Documentación para el curso 2009/2010. 



Se han producido cambios de horario que afecta a las asignaturas de Sistemas 
de Bibliotecas y de Técnicas Avanzadas. 

Se abre un turno de palabras: 

Dª Cristina López pregunta si los cambios que se han realizado en dichas 
asignaturas afectan al resto de las asignaturas. Se le contesta que no se han 
visto afectadas otras asignaturas. Se aprueban los horarios por consenso de 
los representantes en Junta de Facultad. 

Quinto:  El presidente de la Junta presenta para su aprobación las ayudas 
solicitadas por los profesores de Biblioteconomía y Documentación y 
Comunicación Audiovisual. Se abre un turno de palabras no produciéndose 
objeción alguna. Se aprueban las ayudas por consenso de los representantes 
en Junta de Facultad. 

Sexto: Se propone modificar la Comisión de Bibliotecas, ya que Dª Esperanza 
Rodríguez, bibliotecaria, ya no está en la Biblioteca al ser trasladada a la 
Biblioteca Central de Badajoz, por el actual responsable de la Biblioteca, D. 
Juan José Mendoza. Se aprueba como miembro de la Comisión de Bibliotecas 
a D. Juan José Ruano por consenso de los representantes en Junta de 
Facultad. 

Séptimo:  El presidente de la Junta propone que la Comisión del Máster 
mantenga la misma estructura que las Comisiones del Grado. Es decir, un 
presidente, secretaria, un representante del PAS, dos alumnos y cinco 
profesores. Se abre un turno de propuestas. Se presentan como 
representantes de profesores: Dª Cristina Faba, D. Miguel Ángel Alonso, Dª 
Ana Castillo, D. José Luis Garralon y Dª Mª Victoria Carrillo. En representación 
del PAS: Juan José Mendoza. Como representantes de alumnos: D. Roberto 
Nieves y Dª Verónica Granadero Estrada. Presidente: el Decano, D. Agustín 
Vivas. Secretaría: el secretario docente, Dª María J. Reyes. Se aprueba la 
Comisión del Máster por consenso de los representantes en Junta de Facultad. 

Octavo:  Asuntos de trámite, ninguno 

Noveno:  En ruegos y preguntas el profesor Jorge Caldera pregunta cuando se 
va a elegir el coordinador de las Comisiones de Calidad de las titulaciones. El 
Presidente contesta que cuando se reúna cada una de las comisiones y 
subraya que estas comisiones de calidad de las titulaciones anulan a la 
comisión de Control de Calidad y a la de Coordinación de las titulaciones 

 

B. ACUERDOS   

Primero:   

Segundo:  Se aprueba por unanimidad las actas 135-138.  

Tercero: Se aprueban las Comisiones de Calidad de las titulaciones con los 
siguientes miembros: 

- Comisión de Calidad de la Titulación de Comunicació n 
Audiovisual : Dª Carmen Díez, Dª María Victoria Nuño, D. Miguel 
Ángel Encabo, Dª Soledad Ruano, Dª Mª Victoria Carrillo, D. Javier 
Trabadelas, Dª Ana Castillo, D. Antonio García, Dª Mª Jesús Salas 
(PAS), D. Roberto Nieves y Dª Verónica Granadero Estrado (alumnos 



- Comisión de Calidad de la Titulación de Información  y 
Documentación: D. Pedro Luís Lorenzo Cadalso, Dª Indira García 
Cortes, Dª Rosario Fernández Falero, Dª Cristina López Pujalte, D. 
Miguel Ángel López Alonso, Dª Carmen Solano y Dª Cristina Faba, D. 
Juan José Mendoza (PAS), D. Juan Módenes y D. Ramón García-
Ontiveros (alumnos). 

Cuarto: Se aprueba por unanimidad los horarios de la Diplomatura en 
Biblioteconomía y Documentación y de Licenciatura en Documentación para el 
curso 2009/2010. 

Quinto:  Se aprueban las ayudas de apoyo a la actividad docente solicitadas 
por los profesores de Biblioteconomía y Documentación y Comunicación 
Audiovisual por consenso de los representantes en Junta de Facultad. 

Sexto:  Se aprueba como miembro de la Comisión de Bibliotecas a Juan José 
Mendoza por consenso de los representantes en Junta de Facultad en 
sustitución de Esperanza Rodríguez. 

Séptimo:  Se aprueba la Comisión del Máster  por consenso de los 
representantes en Junta de Facultad con los siguientes miembros: Dª Cristina 
Faba, D. Miguel Ángel Alonso, Dª Ana Castillo, D. José Luís Garralon,  Dª Mª 
Victoria Carrillo, D. Juan José Mendoza (PAS), D. Roberto Nieves, Dª Verónica 
Granadero Estrada (alumnos), Dª María J. Reyes (Secretaría) y D. Agustín 
Vivas (Presidente)  

 

No habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión a las catorce treinta 
horas del día de la fecha. 

 

Vº.Bº. 

EL PRESIDENTE      LA SECRETARIA, 

 

 

 

 

Fdo.: Agustín Vivas Moreno   Fdo.: María J. Reyes Barragán 

 


